



Augsburg, den 31.03.2016

## Landesvorsitzender der Europa-Union zur Lage der EU auf der afa

Hoher Besuch auf der Augsburger Frühjahrsausstellung am Samstag den 09. April ab 11 Uhr: Der Landesvorsitzende der Europa-Union Bayern, Markus Ferber, hat sich für den Stand der Europa-Union Augsburg in Halle 4 Stand 17 angekündigt. Ob Flüchtlingsfragen, TTIP, Solidargemeinschaft, Terrorgefahr, die Grenzen in und um Europa – viele Fragen bewegen aktuell die Menschen in der Europäischen Union. „Daher freut es uns besonders, dass Markus Ferber als Landesvorsitzender und Mitglied des Parlamentes der Europäischen Union umgehend seine Teilnahme zusagte“ bestätigt Thorsten Frank, Vorsitzender der Augsburger Europa-Union, den Besuch von Markus Ferber. Gerade jetzt sei es besonders wichtig, dass die Menschen Informationen, Orientierungshilfen und Antworten zu langfristig erfolgreichen Lösungen aus erster Hand erhielten, statt angeblichen Lösungen, die nur scheinbar einfach seien und oft „nicht mal von der Tapete bis zur Wand“ gedacht seien, begründet Frank seinen besonderen Dank an den Landesvorsitzenden.

Die Europa-Union Augsburg informiert vom Do. 07.04. bis So. 10.04. über die Ziele der Europa-Union auf der Augsburger Frühjahrsmesse. Für Kinder und Jugendliche bietet der gemeinnützige und ehrenamtlich aktive Verein darüber hinaus ein interaktives Spiel zur Europäischen Union an. Der Stand auf der Frühjahrsmesse folgt dem Besuch des niederländischen Generalkonsuls und bietet auch Informationen zur Europawoche, dem Bürgerdialog am 04.05. im Augsburger Rathaus mit dem Bundesverband, der Europa-Union Deutschland und dem Europatag am Samstag den 07.05. auf dem Augsburger Rathausplatz.

Die überparteiliche Europa-Union setzt sich vom Kreisverband bis hin zu den European Federalists seit über 60 Jahren für die Stärkung des europäischen Gedankens ein. Der in Augsburg ehrenamtlich aktive Verein der Europa-Union wurde 1948 gegründet und ist in der Region Augsburg Stadt und Land aktiv. Der Europa-Union gehören partei-ungebundene Mitglieder, aber auch Mitglieder aus demokratischen Parteien an. Die Europa-Union ist ein gemeinnütziger eingetragener Verein und dient der Völkerverständigung. Weitere Informationen: [www.europaunion-augsburg.de](http://www.europaunion-augsburg.de) sowie <http://facebook.de/EuropaUnionAugsburg>

Ca. 2300 Zeichen